

クミアイからの
おしらせ
(第78号)

平成22年5月18日
香川県トラック総合配送センター協同組合
メールアドレス haisosenta@mc.pikara.ne.jp
ホームページ http://wwwc.pikara.ne.jp/haisosenta

【副理事長二人体制になりました】

5月11日(火)開催の理事会において、石原正貴理事(株日ノ丸急送)の副理事長就任が承認されました。今後は濱田副理事長と石原副理事長の両名が理事長を補佐して参ります。

【高速道路料金割引制度に関する陳情について】

5月13日(木)民主党香川県総支部連合会に出向き、県連代表衆議院議員小川淳也氏の青木秘書、村上幹事長らに今回提示の新高速道路料金は事業者にとって値上げとなる等の要望書を提出・説明しました。応答者も四国人として問題視しており、早速、要望書を党幹事長室に送ります。との回答でした。

【新高速道路料金に関する動きについて】

平成22年4月28日、民主党トラック議員連盟(奥村展三会長(衆・滋賀)、石井章事務局長(比例・茨城))は衆議院第二議員会館で臨時総会を開催し、高速道路料金の新たな割引制度について総会に招かれた中西英一郎全日本トラック協会会長らと意見交換をし、実質値上げは断じて認めないことで意見が一致、議連を通じ政府、民主党幹事長室に要望として伝えることが決まりました。

これを受け奥村会長らは4月30日、首相官邸で平野博文内閣官房長官と会談し、「実質値上げにつながる改正案は決して容認できない。地方の中小・零細の事業者にとっては死活問題。料金を払えず一般道を利用したため事故が起こるケースが増えている。」と見直しの措置を講じるよう要望した。

これに対し、平野官房長官は「閣議決定は覆せないが、国会の国土交通委員会に出た意見について反映していく。」と回答し、鳩山首相に報告すると明言したとのこと。

川内博史衆院国土交通委員長(鹿児島1区)は「高速道路の効果が最大限発揮される料金制度を追求、国会、衆院国土交通委員会として何らかの策をまとめることになるのでは。」とし、国会審議により見直しが行われる可能性を示唆しています。(巷では、七月の参議院議員選挙後ではないかと囁かれています。)

【第二回スミセイ運送業経営セミナー開催について】

3月12日(金)に第1回を開催したところ、参加者から再度実施してほしいとの要望があり、6月4日(金)に前回同様、午後2時から香ト協5階会議室で開催します。

【第37回通常総会のご案内】

本年の通常総会を次のとおり行いますので多数の方の参加を再度お願いします。

なお、会場設営の都合がありますので、**出欠のご回答**を別送はがきにより**5月21日(金)まで**にお願いいたします。

日時、**5月27日(木)・総会**:午後3時～ 3階ダイヤ西の間、**懇親会**:午後4時30分～ 3階^{ひすい}翡翠の間
場所、昨年と同じ**リーガーホテルゼスト高松**(高松市古新町9-1)

※**総会当日の資料は会場に用意**しております。

※飲酒される方は公共交通機関等のご利用をお願いします。※自家用車の方には**3時間無料の駐車券**(同ホテル駐車場のみ)をお渡ししますので、受付の際にお申し出ください。

★首都高速道路(株)から入口通行止のお知らせ★

高速湾岸線(西行き)千鳥町入口
6月8日(火)0時～8月6日(金)24時
高速6号三郷線(上り)八潮南入口
6月15日(火)0時～8月12日(木)24時
高速中央環状線(内回り)平井大橋入口
6月20日(日)0時～8月17日(火)24時
川口JCT夜間通行止
5月18日(火)、25日(火)
20時～翌朝5時

★中日本高速道路(株)から通行止のお知らせ★

・中央道・相模湖IC～八王子IC八王子JCT本線のみ
5月25日(火)18時～翌朝6時
・大山崎ICで出入口夜間閉鎖
5月24日(月)～6月8日(火)22時～翌朝5時

★阪神高速道路(株)からののお知らせ★(裏面参照)★

★★ 車両不一致状況 ★★

4月走行に係る西日本高速道路(株)からの**車両不一致通行違反の注意警告**が1社一件ありました。(株)カワブ産業 一件
ETCカードの確認は確実に！！
一人ひとりが責任を持って確認しよう
万が一、不一致走行車両があった場合には当組合へ事前報告(別紙様式14)することにより、警告文は避けられます。

★ETCレーンにおける運行速度大幅超え通知★

西日本高速道路(株)から通報(3月走行分)
・村上重機運送(株)(1両)
ETCレーンでの走行について、絶対に時速60kmを超えることのないように。指導をお願いします。